

LOGO :

Das Logo des Club-der-bunten soll **erstens** die Buntheit unserer Kinder repräsentieren. Bunt wie jedes unserer Kinder nun mal ist.

Zweitens soll das Logo die komplette Politik mit ihren Farben darstellen, und nur gemeinsames Handeln der Politik in Sachen Kinderfreundlichkeit uns zukunftsfähig macht.

Drittens wird damit die völlige Unabhängigkeit des club-der-bunten dargestellt.

Viertens, wir sind eine Gesellschaft, die Farbstreifen symbolisieren die Unterschiedlichkeit unserer Gesellschaft aber auch die Gemeinsamkeit.



www.club-der-bunten.de